

がんばれ！みつぎっ子！



～ 貢川小学校の皆さんへ ～

伊東校長先生より

つらい経験をした人は、「これ以上辛い思いをすることは無い」と、物事を前向きに考えられるようになります。「あの辛いできごとに比べれば、こんな全然大したことない。」と、物事に動じず、落ち着いて行動することができるようになります。

まだ、学校の授業は始まっていませんが、皆さんの「心」は、間違いなく成長しています。皆さんに会える日を楽しみにしています。

1ねんせいのみなさん、せんせいたちは、はやくみなさんにあいたいなあとおもっています。いまは、まいにちけんこうにすごしてくださいね。そして、**みんなでけんきに**

にゆうがくしましょう。

**1ねん
たんになんより**

1ねんせいのみなさんー！
2つらいこと
3らえること たくさんだけど
4っこにこパワーでのりきろう！
5んど あえる日を たのしみに
しています。

2年担任より

学校がさいかいされるまで、つらい毎日かもしれませんが、えがおをわすれず、**チャレンジせいしん**をもつてのりこえよう！みなさんに会えることを楽しみにしています！

3年担任より

はなれて いても
みんなは **仲間！**
出来ることに全力で取り組んで
乗りこえよう
みんなの**かがやくえ顔**を
はやくみたいです！

4年担任より

お待ちしております。
コロナ予防で友達に会えず、さびしくなるコロナのでは？
みなさんに**会えるのを楽しみ**
にしています！

5年担任より

6年生のみなさん、がんばっていますか？いつか来る当たり前の日々を楽しみに待っています。

今だからこそ **DO YOUR BEST!!**

6年担任より

あかるくステキな、**みんなの笑い声**をはやく聞きたいです。そのためにも、今は、命だいに！**がんばりましよう。**

あおぞら

そよかせ担任より

貢川小学校 から

おうえんメッセージ です！

